

Hofheim, 25. April 2024

Girls' und Boys' Day im Landratsamt

36 Schülerinnen und Schüler schnupperten in die Kreisverwaltung

36 Schülerinnen und Schüler haben sich beim Girls' Day und Boys' Day über die Arbeit in der Kreisverwaltung informiert. Wie Landrat Michael Cyriax mitteilt, könnten die Mädchen und Jungen dabei Einblicke in die verschiedensten Bereiche gewinnen. „Wir freuen uns über diesen Besuch“, so der Landrat, „und wir würden uns noch mehr freuen, wenn wir dabei bei dem einen oder der anderen Interesse geweckt haben, sich nach der Schule bei uns als Auszubildende zu bewerben.“

Der bundesweite Aktionstag soll Mädchen und Jungen Einblicke in verschiedenste Tätigkeiten ermöglichen.

In der Kreisverwaltung hatten die Jungen und Mädchen Gelegenheit, sich in verschiedenen Bereichen umzusehen: dem Amt für Brandschutz und Rettungswesen, dem Gesundheitsamt, der Bauaufsicht, der Unteren Naturschutzbehörde, der Schulkindbetreuung, im Hochbau- und Liegenschaftsamt, dem Haupt- und Organisationsamt und beim Amt für Veterinärwesen und Verbraucherschutz.

Zudem konnten sie auch mit dem Landrat sprechen. Organisiert worden war der Tag von den Internen Frauen- und Gleichstellungsbeauftragten des Kreises.